

Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES

Huancavelica



Emprendedora de repostería

Sandra Meneses se inició en la repostería preparando alfajores artesanales para sus vecinos en su natal Churcampa, Huancavelica. "Empezamos con un horno donde elaborábamos 100 alfajores. Luego, recibimos activos (hornos industriales, batidora, amasadoras), del apoyo del proyecto Haku Wiñay de Foncodes, y ahora, llegamos hasta 5 mil alfajores semanales". Junto a ella trabajan 9 panaderos. "Gracias a Foncodes pude sacar adelante mi emprendimiento", dice la joven empresaria.

Ayacacucho



Familias muestran avances e innovaciones en vivienda productiva

En el ámbito del NEC Santiago de Pischa 1 (provincia de Huamanga), Foncodes a través del proyecto Haku Wiñay organizó el "I Concurso Intra Núcleos Ejecutores de Vivienda Productiva". Las familias usuarias mostraron sus avances e innovaciones en la implementación de tecnologías productivas y prácticas saludables en sus hogares. Cocinas mejoradas, crianza de cuyes, cultivo de hortalizas, producción de abonos orgánicos, samana wasi y otros.

Implementan tecnologías productivas

En las comunidades que integran el Núcleo Ejecutor Central- NEC Ocalli (provincia de Luya), los yachachiq y las familias usuarias del proyecto Haku Wiñay de Foncodes trabajan en la implementación de módulos de hortalizas a campo abierto, aplicando tecnologías básicas, pero muy efectivas. Con la venta de los productos agrícolas se busca generar autonomía económica y mejores condiciones de vida para los hogares usuarios.

Amazonas



Moquegua



Diez iniciativas de negocios con capital semilla

Diez familias usuarias del proyecto Haku Wiñay de Foncodes del distrito de Yunga (provincia general Sánchez Cerro) fueron premiadas con S/18,800, en conjunto el capital semilla fue de S/ 188 800. Fue tras la participaron en el "I Concurso de Emprendimientos Rurales Inclusivos". Las iniciativas de negocios ganadoras son del rubro panadería, crianza de cuyes, ganado, textiles, frutales y hierbas aromáticas. El premio es entregado en activos y para la contratación de asistencia técnica.



"Ética en acción, corrupción sin opción".

✓ Código de Ética y Conducta del Midis y sus Programas Sociales

RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 215-2020-MIDIS ¿Qué es el Código de Ética y Conducta?

Es un documento de naturaleza preventiva, que establece los cinco (05) valores institucionales -elegidos por las servidoras y servidores civiles del sector, mediante votación-, así como conductas a promover y a erradicar, identificadas en sesiones que contaron con la participación de más de mil servidoras y servidores civiles del MIDIS. Este documento se elabora dentro del marco del Código de Ética de la Función Pública, en un esfuerzo por vincular sus conceptos a nuestra experiencia diaria de servicio civil.



PERÚ

Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social

FONCODES
Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social



BICENTENARIO PERÚ 2024